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令和４年度 第５回区長会 会議録 

 

日   時  令和５年３月１６日（木） 

午後１時３０分から午後２時３０分まで 

場   所  日進市役所本庁舎４階 第２・３会議室 

出 席 者   川村栄治（赤池区）、福安之也（浅田区）、伊藤孝明（梅森区）、  

（区）    服部鍵志（野方区）、村瀬功（蟹甲区）、福岡昭光（折戸区）、  

鈴木正敏（藤枝区）、菅沼嘉一（米野木区）、柴田達哉（三本木区）、 

横江孝順（藤島区）、渡辺真司（本郷区）、堀之内秀紀（岩崎区）、 

加藤正明（岩藤区）、稲吉晴樹（北新区）、加藤利秋（南ケ丘区）、

竹内安子（五色園区）、後藤繁雄（香久山区）、森本理介（岩崎台区）、

曽我香織理（東山区）  

欠 席 者  なし 

（市）      近藤裕貴（市長）、杉田武史（生活安全部長）、 

      祖父江直文（地域福祉課長）、 

伊東幸仁（日進市社会福祉協議会事務局長） 

事 務 局   大鐘徹也（市民協働課長）、小濱美紀（市民協働課主幹）、  

片岡麻里（市民協働課係長）、鈴木裕（市民協働課主事） 

傍聴の可否  可 

傍聴の有無  無 

議 題 等   

１ 依頼・報告事項 

【生活安全部】  

（１）市民協働課 

◆「令和４年度日進市地域コミュニティ推進事業補助金の実績報告書提出 

について」                       ＜関係資料１＞ 

◆「令和４年度区長要望の実績報告について」        ＜関係資料２＞ 

  ◆「令和４年度区長委任事務（後期）に係る報告書の確認について」 ＜関係資料３＞ 

   【健康福祉部】  

 （２）地域福祉課 

    ◆「日本赤十字社活動資金（社資）のお礼と令和５年度の募集の変更点について」  

             ＜関係資料４＞ 

【市関係機関】 

（３）日進市社会福祉協議会 

◆「令和４年度日進市社会福祉協議会会員募集のお礼」   ＜関係資料５＞ 

２ 事務局からの連絡事項                    

（１）令和４年度 公民館等利用実績及び加入世帯について＜関係資料６－１＞  
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 （２）令和５年度 第１回区長会の開催について     ＜関係資料６－２＞ 

（３）令和５年度 業務依頼、出席依頼及び行事等のご案内一覧表 

（令和５年４月～６月分）            ＜関係資料６－３＞ 

（４）令和５年度 地域支援員活動予定表（４月・５月） ＜関係資料６－４＞ 

（５）マスクの着用について（愛知県）         ＜関係資料６－５＞ 

 

発言者 内容 

 開会 午後１時３０分 

市長 あいさつ  

会長 あいさつ 

議題に入る。担当に説明を求める。 

 １ 依頼・報告事項 

【生活安全部】 

（１）市民協働課 

◆「令和４年度日進市地域コミュニティ推進事業補助金の 

実績報告書提出について」                

◆「令和４年度区長要望の実績報告について」  

◆「令和４年度区長委任事務（後期）に係る報告書の確認について」 

事務局 

 

「令和４年度日進市地域コミュニティ推進事業補助金の 

実績報告書提出について」、「令和４年度区長要望の実績報告につ

いて」、「令和４年度区長委任事務下半期に係る報告書の確認について」

「令和４年度区長委任事務（後期）に係る報告書の確認について」、配

付資料に基づき説明 

会長 質疑・意見求める。 

区長  地域コミュニティ推進事業補助金における地域の振興に要する

経費の基本額に上限を設けているが設けないでいただきたい。 

事務局  ご意見としてお伺いする。 

区長 区長要望の実績報告について、分かりにくい箇所は担当に確認

すればよいか。 

事務局  担当に確認をお願いしたい。 

区長  地域コミュニティ推進事業補助金の実績報告書に添付する区作

成の収支決算書及び事業報告書の写しについて、総会の承認を待

つと提出期限に間に合わないが、どうすればよいか。 

事務局 

 

一旦（案）の状態でご提出いただき、その後差し替えをお願い

したい。 

区長 区作成の収支決算書及び事業報告書の写しについて、原本証明

は必要か。 

事務局 不要である。 
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会長 
他に質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を

求める。 

 

（２）地域福祉課 

  ◆日本赤十字社活動資金（社資）のお礼と令和５年度の募集の変

更点について 

地域福祉課長 
「日本赤十字社活動資金（社資）のお礼と令和５年度の募集の変更

点について」、配付資料に基づき説明 

会長 質疑・意見求める。 

区長  令和５年度の募集の変更点があったが、資料にもあるが令和５

年度第１回区長会で詳細な説明はあるか。区役員から回収につい

て難儀しているとの声もあったので、市が回収していただけると

いうことは前進している。 

地域福祉課長  募集の詳細については、令和５年度第１回区長会で説明する。 

区長  私の区では、現状として組ごとに集計をしている。市が集計を

していただけるのは、区全体としての集計となるか。 

地域福祉課長  区全体の集計となる。要望があれば相談していただきたい。 

区長  区長業務マニュアルに掲載される事項であり、詳細は区長会で

説明していただきたい。 

地域福祉課長  説明する。 

会長 
他に質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を求

める。 

社会福祉協議会

事務局長 

「令和４年度日進市社会福祉協議会会員募集のお礼」について、 

配付資料に基づき説明 

区長 
社会福祉協議会も同様な募集があるが、同様に市が回収をして

いただける内容になるか。 

社会福祉協議会

事務局長 

地域福祉課と協議して進めているので、同様の対応となる。 

詳細は、令和５年度第１回区長会で説明する。 

会長 
他に質疑・意見求めるもなく、次の議題に入る。担当に説明を求

める。 

 ２ 事務局からの連絡事項 

（１）令和４年度 公民館等利用実績及び加入世帯について  

（２）令和５年度 第１回区長会の開催について         

（３）令和５年度 業務依頼、出席依頼及び行事等のご案内一 

覧表（令和５年４月～６月分）  

（４）令和５年度 地域支援員活動予定表（４月・５月） 

（５）マスクの着用について（愛知県） 

事務局  配布資料に基づき説明 

会長 質疑・意見求める。 
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区長  公民館等利用実績の箇所で、出し方と書き方を教えていただき

たい。 

事務局  公民館ごとの年間の利用実績をいただきたい。参考に、昨年度

のものをお渡しする。 

区長 公民館等利用実績を出して何に使われるか。なぜ報告が必要な

のか。 

事務局 市の補助金を出しているものに対して、総合計画の進捗管理と

して公民館等利用実績を出す必要がある。 

区長  区公民館建設の際に補助金が出ている公民館等に対して、１０

～２０年経過した建物であれば、すでに時効と考えるがいかがか。 

事務局 毎年、各区公民館等に対して維持管理に要する経費として延べ

床面積により補助をしている。 

区長  加入世帯数について、令和４年度に自治会費を徴収した世帯を

把握されたいのか、３月末の世帯で把握されたいかどちらか。 

事務局  ３月末の世帯で把握したい。 

区長 途中で転出する方を把握できないので、３月末の数値は出ない。 

 区費の徴収した世帯であれば、年２回の徴収のうち下半期の実

績でいいか。 

事務局  各区の判断でお願いしたい。 

会長  質疑・意見求めるもなく、閉会を宣す。 

 閉会 午後２時３０分 

 


